



Antwort zur Anfrage Nr. 0189/2025 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Mombach betreffend **Prüfung Baumstandorte in der Suderstraße (GRÜNE)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Grundsätzlich wird die Pflanzung von Bäumen begrüßt. Jeder neue Baumstandort im Straßenraum ist allerdings bzgl. seiner Wirkung auf alle anderen verkehrlichen Belange (Motorisierter Individualverkehr, ÖPNV, Rad- und auch Fußverkehr, Rettungswege und Aufstellflächen) und auch in Bezug auf vorhandene Leitungstrassen zu prüfen.

Für die systematische Prüfung neuer Baumstandorte in der Suderstraße stehen derzeit keine Haushaltsmittel und keine personellen Kapazitäten, sowohl für Planung als auch Umsetzung, zur Verfügung.

Die Verwaltung strebt an, Mittel und personelle Kapazitäten zu schaffen.

Mainz, 11.02.2025

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete